

# Le Petit Confiné



Dimanche 25 Avril 2021

THE BEST SELLING NEWSPAPER IN THE WORLD

Edition N°25

## Souviens-toi cette année là....2011

### Samedi 18 Juin 2011

Versailles événement: Journée des 4 ballons! Animations à caractère socio-éducatives dans le quartier JUSSIEU!

L'Entente Le Chesnay Versailles Basket participe à sa première Journée des 4 ballons!

#### L'histoire

Les clubs sportifs du Chesnay ou de Versailles peuvent être appelés par les Municipalités à participer à des animations à caractère socio-éducatif en faveur de certaines populations comme des jeunes qui ne pratiquent aucun sport ou des personnes en situation de handicap par exemple.

«La journée des 4 ballons» appelée ainsi par la ville de Versailles a regroupé le 18 Juin 2011 les 4 sports collectifs de ballon (Basket, Football, Handball et rugby) sur le stade du Quartier JUSSIEU.

L'objectif de cette journée était d'éveiller les jeunes de ce quartier à la pratique de ces 4 sports au travers d'animations organisées par les clubs concernés et pourquoi pas susciter quelques vocations individuelles.





Ce fut une journée réussie qui rassembla une centaine de jeunes, filles et garçons de moins de 16 ans, autour de Dirigeants et éducateurs sportifs de chaque club impliqué.

Cette journée qui avait démarré sous une pluie fine se termina sous le soleil avec un goûter présidé par Monsieur le Maire et plusieurs de ses Adjoints.





#### Le présent

D'autres manifestations plus institutionnelles avec la participation des clubs sportifs qui le souhaitent sont désormais organisées annuellement.

C'est ainsi que l'Entente participe depuis plusieurs années aux «Olympiades du Vivre Ensemble » organisées en Juin par la ville de Versailles sur le complexe sportif de Montbauron pour favoriser la rencontre de personnes en situation de handicap avec des personnes valides au travers de la pratique de différents sports. Notre Club y tient le stand de Basket avec initiation au Basket en fauteuil.

De la même manière, l'Entente fait partie des Associations sportives du Chesnay-Rocquencourt qui participe en Décembre de chaque année au « TELETHON » pour récupérer des fonds au profit de cette cause. Notre Club y tient également le stand de Basket avec initiation au Basket en fauteuil.